

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Kerjasama tim secara parsial berdampak positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT Proban Otsburg Trisakti. Hasil ini didapat dari hasil uji t diketahui untuk variabel kerjasama tim (X1) diperoleh nilai t-hitung 2,810 > 1.67303 t tabel dengan sig 0,007 ( $\alpha$ ) atau nilai signifikan lebih kecil dari 0,05. Maka dari itu  $H_0$  ditolak atau  $H_a$  diterima berarti bahwa secara parsial kerjasama tim (X1) berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan (Y).
- b. Komunikasi secara parsial tidak berdampak positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT Proban Otsburg Trisakti. Hasil ini didapat dari hasil uji t diketahui untuk variabel komunikasi (X2) diperoleh t-hitung sebesar 1,160 < 1.67303 t tabel dengan sig 0,251 ( $\alpha$ ) atau nilai signifikan lebih besar dari 0,05. Maka  $H_0$  diterima atau  $H_a$  ditolak yang berarti bahwa secara parsial kerjasama tim (X2) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan (Y).
- c. Kerjasama tim dan komunikasi secara simultan berdampak positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT Proban Otsburg Trisakti.

## 5.2 Saran

### a. Bagi Peneliti

Memperluas jumlah populasinya atau menambahkan sampel penelitian karena semakin besar sampel penelitian maka akan menghasilkan hasil penelitian yang semakin representative atau tepat. Menambah variabel- variabel independent lain misalkan motivasi, gaya kepemimpinan, kepuasankerja dan lain-lain.

### b. Bagi Akademis

Agar dapat menjadi acuan bagi mahasiswa yang akan melakukan penelitian yang berkaitan dengan variabel yang diteliti di penelitian ini.

### c. Bagi perusahaan

Meskipun dalam penelitian ini tidak menunjukkan adanya pengaruh komunikasi terhadap karyawan PT Proban Otsburg Trisakti, bukan berarti peran komunikasi tersebut dikurangi. Komunikasi tetap harus ditingkatkan dan diperhatikan dalam lingkungan organisasi dan perusahaan sehingga kegiatan operasional tetap berjalan lancar. Dan perusahaan juga perlu meningkatkan program-program cara kerja atau sistem yang dapat meningkatkan kerjasama tim.